



# ひろば コミわが広場



私たちが、  
か  
つ  
き  
を変えます。  
創ります。  
協働参画社会。

第70号(平成28年3月15日) ◆発行 若槻地区住民自治協議会「コミュニティわかつき」会長 土屋 良和  
◆事務局 TEL/FAX 266-0034 メール komiwaka@bj.wakwak.com HP:URL:<http://www.komiwaka.com/>

## 4月16日に開催! ~コミわか定期総会~

若槻地区住民自治協議会の平成28年度の定期評議委員会(総会)を下記の日程で開きます。コミわかでは新年度も「自分達のまちは自分達で築く」をモットーに安全で安心できる住みよいまちづくりに取り組んでまいります。

定期評議委員会では、27年度の事業報告、決算の承認、28年度の事業計画、予算などを審議します。皆さんの参加をお願いいたします。

- 日 時 4月16日(土) 13時30分から
- 場 所 若槻コミュニティセンター 体育館



## 迷路で遊ぼう!! ~盛大に“北中”で開催~

青少年部会は、2月14日(日)に冬のレクリエーション「オモシロ迷路で遊ぼう」を北部中学校体育館で開催しました。当日は雨天にもかかわらず早朝から受付に行列がみられるなど、子ども達150名始め総勢300名が集まり大盛況でした。500枚の段ボールで作られた迷路の中には、ボウリングや射的など6つのアトラクションが用意され、迷路を進み、アトラクションで遊んで、また迷路を進むといった趣向のオモシロ迷路になっており、迷路からは子ども達の大喜びの声が絶えませんでした。出口を見つけて外に出ると、そこにはお絵かきコーナー、バルーンアート作りコーナー、段ボール工作コーナーがあり、また遊べます。段ボールで制作した家の中では、壁に自由に落書きができるとあって、普段、自宅ではできない体験に子どもたちは



体育館に拡がる“オモシロ迷路”

目を輝かせて遊んでいました。最後に参加者全員にお楽しみの景品配布もあり、子どもたちには大満足の一日でした。

感想を聞かれた子どもたちは口々に「楽しかった!!」を連発、付き添いのお父さんお母さんも「親子で楽しめた。来年もぜひ開催して欲しい。」と、早くも次回への期待を膨らませていました。遠くは中野市から参加した子どももいました。

また当日の様子はケーブルテレビで放映されたり、市民新聞にも掲載されました。

この企画は、青少年部会が地域のリーダーを育てようと地元の北部中学校に持ちかけ、企画から運営まで子どもたちの手でつくり上げたイベントで、子どもたちが主役になり青少年部会はその自主的な活動を側面から支援してきました。11月から北部中学校にて中学生と企画会議を重ねて準備し、長野市教育委員会シニアリーダーの高校生たちも参加し中学生をサポート、ポスターは地元サブリーダーが制作するなど子ども主体のイベントが実現できました。500枚の段ボールは、地元住民から提供いただきました。製作を担当した「技術部」の生徒から「最後に壊すのは快感だった」と、後日談も聞きました。

(青少年部会)



段ボールの家では壁に自由に落書き

[お詫びと訂正] 1月1日発行の新年号(第67号)の冒頭の俳句で「初東風や宮に眠れる神馬かな」とありますが、「初東風の宮に眠れる神馬かな」が正しく、お詫びして訂正申し上げます。

### 今後の行事予定 (積極的にご参加ください)

行 事 名	月 日	時 間	場 所	関連部会等
若槻子ども文庫おはなし会	3月18日(金)	10時30分~12時	コミュニティセンター 三登山ホール	福祉部会
お母さんの何でもトーク	3月25日(金)	10時~12時	コミュニティセンター 三登山ホール	民協・福祉部会
若槻子ども文庫おはなし会	4月8日(金)	10時30分~12時	コミュニティセンター 三登山ホール	福祉部会
コミわか定期評議委員会(総会)	4月16日(土)	13時30分~	コミュニティセンター 体育館	区長部